

BERITA TERBARU

Dalam Kunjungan kerja, Kapolres Sumenep Menyapa Toga dan Tomas Kepulauan Sapudi

Achmad Sarjono - SUMENEP.BERITATERBARU.CO.ID

May 31, 2024 - 17:18



SUMENEP - Untuk mempererat Tali Silaturahmi di jajaran Forum Komunikasi Pimpinan Kecamatan (Forkopimka) tokoh Agama dan tokoh Masyarakat di kecamatan Gayam kepulauan Sapudi, Kapolres Sumenep AKBP Henri Noveri Santoso S.H. S.I.K. M.M. melaksanakan lawatan Kerja sejumlah Polsek kepulauan termasuk Sapudi. Jum'at (31/5/2024).



Kedatangan orang nomer satu di jajaran polres Sumenep ini disambut meriah oleh segenap jajaran forkopimcam kecamatan gayam para kepala Desa para tokoh Agama tokoh Masyarakat dan Organisasi kemasyarakatan di kecamatan Gayam.

Dengan ucapan selamat Datang disampaikan Camat Gayam Sukaryo S.H. M.S.i. yang mewakili jajaran forkopimcam dan Masyarakat Gayam, dilanjutkan pengalungan Surban oleh KH. Akhmad Ali Murtadho sebagai tanda rasa Bangga dan bahagia menyambut kehadiran Kapolres di Kecamatan Gayam.

Dalam acara forum silaturahmi dan tatap muka yang bertempat di pendopo kantor kecamatan Gayam, Kapolres Sumenep dalam sambutannya mengucapkan terima kasih atas partisipasi masyarakat atas situasi aman dan kondusif yang telah diciptakan utamanya saat even besar yang telah berlalu, yaitu Pemilu dan hari raya idul fitri.

" Dan sebentar lagi kita akan menghadapi Pemilukada, jadi saya mohon partisipasi kerja samanya, bersinergi dan koordinasi yang baik dan jaga perbedaan demi keamanan dan ketertiban jangan mau dengan ajakan black camping ataupun berita hoax," harap kapolres.

Lebih lanjut kapolres juga meminta dengan kejadian kemarin Ramai ramai di Pertandingan Final turnamen sepak bola Sapudi Cup 2024 untuk tidak terulang lagi dan kalauun terpaksa nanti akan diselenggarakan pertandingan tanpa penonton.

Harapan terakhir kapolres sumenep untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban jadilah polisi diri sendiri artinya jaga diri keluarga seperti keamanan

dalam Rumah tangga.



Turut hadir dalam kunjungan kapolres di kecamatan gayam Wakapolres Kopol Trie Sis Biantoro S.Pd. S.I.K M.H. Kabag Ren Kopol Khoirul Anwar S.H. M.H. Kabag SDM Kopol Jaiman S.H. M.H. Kasat Reskrim AKP Irwan Nugraha S.H. Kasat Resnarkoba AKP Anwar Subagyo S.H. Kasat Intelkam AKP Joko Setiono S.E. Kasat lantasi AKP Alimuddin Nasution.,S.H.,M.H, Kasat Polairud, Kasi Propam AKP Muhajirin S.H. Kapolsek Sapudi Iptu Agus Sugito S.H. M.H. Camat Gayam Sukaryo S.H. M.S.i serta Danramil 0827/20 Sapudi Kapten Suparman. (*)